

L'Est Républicain du Jeudi 15 Janvier 2015

Santé Collaboration franco-chinoise

Nancy-Wuhan pour la fac de pharmacie

Nancy. L'université de Wuhan (12 millions d'habitants), dans la province de Hubei, est l'une des plus anciennes culturellement et des plus grosses de Chine. Son campus est une « véritable ville dans la ville », explique le Dr Caroline Gaucher, « avec ses commerces, ses routes, ses terrains de sports, ses logements, ses pharmacies, ses restaurants... »

Avec le Pr Pierre Leroy, du laboratoire « Cibles thérapeutiques, formulation et expertise pré-clinique du médicament » de la faculté de

pharmacie de Nancy, le Dr Caroline Gaucher s'est rendue dernièrement à Wuhan. Depuis 10 ans déjà, l'Université de Lorraine entretient un lien fort avec l'université de Wuhan au travers d'échanges d'enseignants et d'étudiants de médecine.

La faculté de pharmacie n'est entrée dans ces pas que plus récemment, dans le cadre d'une démarche collaborative initiée il y a 4 ans par le Pr Philippe Maincent de la faculté nancéienne et son homologue chinois le Pr Xiamming Hu. Elle se

traduit aujourd'hui par la présence à Nancy de trois étudiants chinois qui y préparent leur thèse dans le domaine de la nano-formulation.

Le voyage en Chine des deux universitaires s'est déroulé dans le cadre d'un autre programme, financé par le ministère des Affaires étrangères et l'université chinoise. Il leur a permis de découvrir cette université, ses laboratoires : « Nous avons été agréablement surpris par le niveau académique de leur enseigne-

ment et par le niveau des étudiants », note le Pr Philippe Leroy.

Les étudiants chinois sont nombreux à partir préparer leur thèse en Europe et aux Etats-Unis, aidés en cela par une très bonne couverture financière pour assurer leurs frais d'inscription et leur vie quotidienne.

La faculté de pharmacie entend bien poursuivre l'accueil d'étudiants chinois en thèse. Une richesse aussi sur le plan culturel pour tous les étudiants de la faculté

M.-H.V